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"I Would Like a Room With Twin Beds"

French transcript:
"Claire: Bonjour Monsieur.
L'hôtelier: Bonjour.
Claire: Je voudrais louer une chambre d'hôtel, je voudrais que ce ne soit pas trop trop cher, alors je ne sais pas si vous avez différents tarifs, ou…
L'hôtelier: Et bien, tout dépend de ce que vous recherchez, quelle prestation vous recherchez, vous êtes beaucoup dans la chambre? Vous êtes 20 ou deux personnes, vous voulez un grand lit… que voulez vous?
Claire: Oui donc ce serait pour deux personnes avec des lits jumeaux si c'est possible.
L'hôtelier: Alors avec le sanitaire complet et une chambre à lit jumeaux, deux, trois cent francs.
Claire: D'accord.
L'hôtelier: Plus le petit déjeuner complet, 30 francs.
Claire: D'accord et est ce qu'il est possible d'avoir la douche à l'étage par exemple?
L'hôtelier: Toutes les chambres sont équipées.
Claire: Toutes les chambres ont forcément….
L'hôtelier: Il y a de l'eau chaude , c'est fou!
Claire: Donc ce ne sera pas possible pour en avoir pour moins de 300 francs?
L'hôtelier: Non.
Claire: Et pour une chambre simple?
L'hôtelier: Il y a des établissements où c'est plus cher que chez moi mais il y a des prestations garanties, c'est comme une voiture, il y a des différents prix…
Claire: Mais on m'a dit qu il n'y avait pas d'auberges de jeunesse á Niort.
L'hôtelier: Les auberges de jeunesse, ça, ça existe encore? C'est l'après-guerre, non, mais il y a des gîtes et des maisons moins généreuses que la mienne avec des prestations différentes.
Claire: D'accord.
L'hôtelier: Mais c'est possible.
Claire: Et alors, si je veux venir chez vous, il faut que je réserve longtemps á l'avance, ou….?
L'hôtelier: Ooh la, il faut bien compter quinze jours, trois semaines à l'avance.
Claire: Donc là, je pourrais réserver pour la mi-septembre, ce serait possible le 15 septembre?
L'hôtelier: Ah, non là septembre c'est déjà trop tard.
Claire: Vous n'avez plus rien? C'est tout complet?
L'hôtelier: Je n'ai plus de place… à quoi que pour le 15 septembre c'est possible si il ne faut qu'une chambre.
Claire: Oui oui, il ne faut qu'une chambre.
L'hôtelier: C'est tout à fait possible.
Claire: D'accord, bon, ben je vais réfléchir.
L'hôtelier: D'accord.
Claire: Je vous remercie beaucoup… au revoir, monsieur."


English translation:
"Claire: Good morning .
Hotel owner: Good morning.
Claire: I would like to get a room, I would like to not be too expensive, so, I don't know, if you have different prices…
Hotel owner: Well, it all depends on what you expect, what type of services you are looking for? Will you be in the bedroom a lot? Two of you or twenty, you want a double bed… what would you like?
Claire: Well, it would be for two people, with twin beds if it is possible…
Hotel owner: So, with the bathroom, it is between two or three hundred francs.
Claire: Okay.
Hotel owner: And with breakfast, thirty francs.
Claire: Okay, is it possible to have a shared bathroom, for instance?
Hotel owner: Each room has its own bathroom.
Claire: All the rooms?!
Hotel owner: There is hot water, it's amazing!
Claire: So it cannot be less than three hundred francs?
Hotel owner: No.
Claire: What about a single room?
Hotel owner: There are places where it is more expensive than here, but I guarantee you certain services. It is like a car, there are different price ranges…
Claire: But I was told there is no youth hostel in Niort.
Hotel owner: Youth hostel? They still exist? The war is over! But there are B&B and less generous hotels, compared to mine, with other types of services.
Claire: Okay.
Hotel owner: It is possible.
Claire: So, if I want to come to your place, do I have to make a reservation early in advance?
Hotel owner: Well, at least 15 days, 3 weeks.
Claire: So now, I could reserve for mid-September? Does the fifteenth of September work?
Hotel owner: I am afraid that for September, it is already too late…
Claire: Nothing left? All sold out?
Hotel owner: Well, I do not have any rooms available, oh maybe yes… fifteenth of September…it works if you only need one bedroom.
Claire: Yes, just one.
Hotel owner: It works.
Claire: Okay, so I will think about it.
Hotel owner: Okay.
Claire: Thank you so much, sir. Bye."
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